

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Brandenburg: Streitfall Gentechnik

Veröffentlicht am: 13.07.2004

Brandenburgs Agrarminister Wolfgang Birthler (SPD) warnt davor, die Konflikte um die Gentechnik auf dem Rücken der Landwirte auszutragen. Die Anbaubedingungen von gentechnisch veränderten Pflanzen müssten genauso klar sein wie die Ausgleichsansprüche bei einem eingetretenen Schaden, sagte Birthler gestern im Landeslabor Brandenburg (LLB) in Potsdam. Der Gesetzentwurf der Bundesregierung zum Einsatz der Gentechnik schaffe "deutlich bessere Ausgangsbedingungen als bisher". Die Vorlage wurde am vergangenen Freitag vom Bundesrat in den Vermittlungsausschuss überwiesen.

[Der Prignitzer online](#)

[Yahoo Nachrichten: Birthler stellt Koexistenzbeauftragten vor](#)

Links zu diesem Artikel